



CHÂTEAU SOCIANDO MALLET

HAUT-MÉDOC

Histoire

Le Château Sociando -Mallet se trouve sur la commune de Saint-Seurin de Cadourne, à une dizaine de kilomètres au nord de Pauillac, en appellation Haut-Médoc. Un document datant de mars 1633 fait référence à des terres nobles dans cette commune, appartenant à une famille d'origine basque du nom de Socciando. En 1793, Sociando est racheté par Jean Lamothe. En 1831, Marie-Elisabeth Alaret, propriétaire du domaine et nièce de Lamothe, épouse Achille Mallet, capitaine de marine. Le domaine est alors baptisé Sociando-Mallet. La famille Allaret reste propriétaire jusqu'en 1878, date à laquelle le château est transmis à Léon Simon. Entre ce moment et l'arrivée de Jean Gautreau, la propriété est passée entre les mains de plusieurs négociants.

Terroir

Depuis le 17e siècle, Sociando Mallet occupe la butte de Baleyron, l'un des plus beaux terroirs de graves du Médoc. Le terroir de Sociando-Mallet est constitué de graves de l'époque guntzienne, sur un sous sol argilo-calcaire profond. Il permet aux cabernets sauvignons de mûrir dans d'excellentes conditions et aux merlots d'acquérir profondeur et complexité, tout en régulant parfaitement l'alimentation en eau de la vigne. Ce terroir est l'âme des vins de Sociando, qui lui doivent leur structure complexe, leur fraîcheur et leur élégance. L'encépagement est constitué de 48% de cabernet sauvignon, 47% de merlot et 5% de cabernet franc. Les vignes sont âgées de 30 ans en moyenne.

Carte



Adresse

Château Sociando-Mallet
Château Sociando Mallet